
Es momento de demostrar con hechos que existe una política mundial a favor de los DDHH, afirma presidente en Tijuana

Deben actuar con solidaridad gobiernos donde hay plantas de producción, señala primer mandatario



Es momento de demostrar con hechos que existe una política mundial a favor de los DDHH, afirma presidente en Tijuana

Autor
Presidencia de la República

Fecha de publicación
20 de febrero de 2021

Categoría
Comunicado

- Inaugura instalaciones de la Guardia Nacional en Tijuana, suman seis concluidas; en Baja California, más de 2 mil elementos protegen a la población

Tijuana, Baja California, 20 de febrero, 2021.- Tras reconocer a los gobiernos de Rusia, India y China por haber respondido de manera fraterna a la solicitud del gobierno mexicano para adquirir vacunas contra COVID-19, el presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que se mantiene el acaparamiento de dosis en el orbe, pese a la resolución adoptada por la ONU a iniciativa de nuestro país.

En ese sentido, el primer mandatario agregó que sólo se está vacunando contra COVID-19 en 80 países y 10 acaparan 80 por ciento de vacunas; 70 naciones sólo cuentan con el 20 por ciento restante:

“Pero lo más grave, lamentable, reprobable, es que cerca de 120 países no tienen ni una sola dosis de vacunas y esto no puede pasar desapercibido, se tiene que decir para llamar a los gobiernos donde están las plantas de producción de vacunas a que actúen con más solidaridad, con fraternidad.

“Es el momento de demostrar con hechos que hay una política en el mundo en favor de los derechos humanos y, en este caso, en favor del derecho a la salud, del derecho a la vida, que es el principal de los derechos humanos.”

El presidente dijo al pueblo de Baja California que no faltarán vacunas para todos y agradeció a los paisanos migrantes por la cifra récord de 40 mil 600 millones de dólares en remesas que recibieron 10 millones de familias mexicanas durante 2020, año de la pandemia, lo que representó 11 por ciento más que en 2019.

Recordó que estos recursos se refuerzan con los programas sociales que implementa el gobierno federal para la gente más necesitada, que hoy cuenta con un ingreso básico.

El jefe del Ejecutivo federal reconoció a las secretarías de la Defensa Nacional y Marina-Armada de México por su respaldo en la conformación de la Guardia Nacional, que ya cuenta con 150 instalaciones en todo el país y 100 mil elementos para atender la seguridad pública:

“Nunca en la historia se había contado con una institución con estas características y con tantos elementos para garantizar la paz y la tranquilidad en nuestro país, y todo con el apoyo y el respaldo de las Fuerzas Armadas.”

Posteriormente, el primer mandatario inauguró y recorrió las instalaciones de la Guardia Nacional en Tijuana.

El subsecretario de la Defensa Nacional, André Georges Foullon Van Lissum, informó que se han construido 148 instalaciones de la Guardia Nacional de 248 que se tienen proyectadas; 51 de ellas se encuentran en proceso y 49 por iniciar. Esto representa 69 por ciento de avance.

El presidente estuvo acompañado por el gobernador de Baja California, Jaime Bonilla Valdez; la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez Velázquez; el secretario de Marina-Armada de México, José Rafael Ojeda Durán; y el comandante de la Guardia Nacional, Luis Rodríguez Bucio.

Asimismo, el comandante de la II Región Militar, Celestino Ávila Astudillo; el comandante de la 2ª Zona Militar, Saúl Luna Jaimes; el coordinador estatal de la Guardia Nacional, Francisco Javier Hernández Velez; y la presidenta municipal de Tijuana, Karla Patricia Ruiz MacFarland.

Nuevas instalaciones de la Guardia Nacional en Tijuana

Cuentan con los siguientes espacios:

- Habitaciones con 61 literas para dar alojamiento a 120 elementos.

- Tres armeros con capacidad para 50 armas.
- Servicio de agua potable, drenaje, energía eléctrica, planta de emergencia y sistema de protección contra recargas atmosféricas.
- Servicio de baño, calentadores, cisterna de agua, lavandería, almacenes, cancelería e iluminación led para el ahorro de energía.
- Comedor con cocina equipada y cuarto de curaciones.
- Salones para la comandancia y las comunicaciones, sala de juntas, oficinas administrativas, así como aulas de capacitación para continuar la profesionalización de los elementos.
- Cámaras de videovigilancia.

Las instalaciones fueron construidas a partir de donación de terrenos por parte de las autoridades locales. El terreno tiene una superficie de 5,087 metros cuadrados.

En Baja California se tiene contemplada la construcción de seis cuarteles, de los cuales cinco ya están concluidos en Rosarito, Mexicali, Tijuana y dos en Ensenada.

En la entidad, la Guardia Nacional cubre cinco coordinaciones regionales con un despliegue de dos mil 99 integrantes.

A nivel nacional, 98 mil 282 elementos de la Guardia Nacional protegen a la población a través de 200 coordinaciones regionales. ---

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 